



Munar recibió a los impulsores de la encuesta de Servicios de Balears. FOTO: LORENZO

El salario medio es más bajo que en la península salvo en transporte y turismo

M. M. B. Palma.

Los salarios medios de los trabajadores de Balears son más bajos que los de sus colegas de la península salvo en las ramas del transporte, el turismo y los servicios a empresas. Esta es una de las conclusiones de la Encuesta de Servicios en Balears, impulsada por el Consell Econòmic i Social, la conselleria de Economía y Hacienda y el Instituto Nacional de Estadística. La brecha más importante en detrimento de los empleados de Balears radica en el Comercio –cobran 1.400 euros anuales menos que sus homólogos peninsulares–, tecnologías de la información –ingresan más de 10.000 euros menos– e inmobiliarias –casi 3.000 euros de diferencia–.

Por contra, la remuneración media de los empleados del transporte ronda los 30.182 euros, frente al sueldo de 22.611 euros anuales que se ingresa de media en el resto del país. En el caso de los asalariados de empresas turísticas, la nómina asciende a los 17.940 euros frente a los 13.578 del con-

EL DATO

Las empresas tecnológicas tiran del empleo

Entre las actividades que han generado un mayor incremento en los niveles de empleo cabe destacar la especial incidencia de los servicios prestados a las empresas, que ha experimentado un aumento del 41,3% respecto de 2004, y las tecnologías de la información, con el aumento del 31,9%. "Estas actividades son justamente el motor del cambio estructural de la nueva economía basada en los servicios de alto valor añadido y las que más nos acercan a los cánones de las economías terciarias más avanzadas en el conocimiento y la innovación", señala la encuesta de Servicios impulsada por el CES, la conselleria de Economía y el INE.

junto nacional. Los datos corresponden a la encuesta de 2005 cuyos datos no se han terminado de procesar hasta finales del pasado año.

Negocios más dinámicos

En este período, cabe destacar que las agrupaciones de actividades que han experimentado un mayor crecimiento anual en la cifra de negocio han sido los servicios prestados a las empresas, con el 58,1%; seguido de los servicios personales, con el 18,2%; inmobiliarias y alquileres, con el 9,2%, y el turismo, con el 7,7%. Por su parte, sólo el comercio experimenta una variación negativa, con un -1,1%. Las actividades con un mayor crecimiento a nivel estatal también fueron los servicios prestados a las empresas y los servicios personales.

Los datos que recoge la publicación han sido elaborados por la subdirección general de servicios del INE a partir de la Encuesta Anual de Servicios de 2005.